



Alejandro Moreno se perfila como próximo presidente de la Cámara de Diputados

En la plenaria de los priistas ungen a Alejandro Moreno como próximo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, porque le toca al PRI en el último año, siendo una Mesa Directiva que Santiago Creel dejó con puras mujeres, y que no hemos tenido ninguna presidenta mujer en la Cámara de Diputados en esta legislatura. Me acaban de decir los priistas que están saliendo de su plenaria, en su primer día, que mañana confirmarán esta situación, mañana ungen a Alejandro Moreno como presidente de la Mesa Directiva. Solo decir que comienza, para los que nos apasiona la crónica legislativa, lo fuerte a partir del jueves que se instale la Mesa Directiva, que se reúna la Junta de Coordinación Política, que deje Ignacio Mier este lugar al panista Jorge Romero, y que llegue Alito a la Mesa Directiva, y que Dios nos ampare”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!712?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!712&authkey=!AHfS8HAIM88fMVI&ithint=video&e=6IMAYT>